



月曜日	園芸サークル
火曜日	書道サークル
水曜日	絵手紙サークル
木曜日	音楽サークル
金曜日	カラオケ

6日	11月誕生会
9日	焼き芋大会
14日	バイキング
21日	弁当献立

変更になる
場合があります



Instagram



ホームページ
https://www.kaishun



さつま芋掘り

10月25日(水)秋晴れの清々しい晴天の中、芋掘りを行いました。5月に苗植えを行い育ててきたさつま芋は、例年以上にでっかく成長しており、御利用者様は大きい芋を見て大歓声でした。久し振りの外気浴で皆様満面の笑みで芋掘りを楽しんでおられました。収穫したさつま芋を乾燥させ、11月初旬には焼き芋大会も予定していますので、御利用者様は今からとても楽しみにしておられます。

大きい？ さつま芋
掘れたよ！



大きなさつま芋が沢山掘れて豊作♡で大満足でした♡

可愛い仮装した職員さんと



記念撮影📷はいチーズ

お誕生日おめでとう

ございます！

十月十二日(木)、十月誕生会を行いました。十名の方を御祝いさせて頂きました。十月三十一日がハロウィンという事で、今月のダンスは、仮装した職員による『モンスター・デイスコ』を披露し大好評でした。御利用者様にインタビューすると、私も誕生会の方を御祝いしたい！と三名の御利用者様が歌を披露して下さい、会場を盛り上げて下さいました。ケーキは『栗と薩摩芋のパウンドケーキ』をご用意し、季節を感じて頂きました。

十月誕生会



美味しい秋の豪華な料理

ココロもお腹も大満足♡

美味しかったあ！



Kiroro

未来へ

十月三十日(月)にバイキングを行いました。テーマは『食欲の秋』旬の味覚を食べつくそう！この日は気持ちいい秋晴れの中、庭で炭火を使って秋刀魚を焼き、丸々一本食べて頂きました。また、苑の畑で収穫したさつま芋を使った豚汁は酒かすを使い、香りも味もとても良くおかわりをされる方もありました！サプライズで、十月から一緒に働いている外国人介護員五名(ミヤンマー二名・フィリピン三名)がキロロの『未来へ』を上手な日本語で熱唱してくれました。美味しく食べて楽しんでバイキングで皆様に喜んでいただきました。

旬の味覚を食べつくそう！

食欲の秋

